
  主    題  （２０２０～２０２１ ) 

・国際会長  価値観、エクステンション、リーダーシップ 

           Ｊacob  Kristensen  (デンマーク) 

・アジア太平洋地域会長 変化をもたらそう  

  David  Lua (シンガポール) 

・西日本区理事  主題 “Let‘ｓ ｄo it now” 

        副題 “2022に向け誇りを持ってAll is well” 

古田 裕和（京都トゥービーワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長主題  行動に信念を、信念は行動に 

      Believe in what you do. Do what you believe in. 

安行 英文（さんだワイズメンズクラブ） 

・西宮クラブ会長      万本 敬一 

会長主題    報・連・相    医食同源 

 

 ２０２０年１０月 西日本区強調ポイント  BF EF 

             ワイズ用語抜粋の『BF』『EF』を見て意味を確認して、真の国際的社会奉仕団体の 

        一員としての自覚をしましょう。その上で行動しましょう。  

中堀 清哲 国際・交流事業主任（鹿児島クラブ） 

西宮ワイズメンズクラブ１０月例会 

日 時 ２０２０年１０月９日（金）19：00～20：30 

会 場 西宮YMCA本館３階C会議室 

ドライバー  濱崎メン、藤田メン          

 

１．開会点鐘               万本会長   

２．ワイズソング             一同          

３．聖句朗読・祈祷            藤田メン     

４．ゲスト・ビジター紹介        万本会長   

  ５．ゲストスピーチ       芦屋ワイズメンズクラブ大岩会長 

    余島One Campについて西宮YMCAユースリーダー 大下氏 

６．六甲部長挨拶           六甲部 安行部長 

  ７．じゃがいもファンド報告      山本メン 

８．お誕生日お祝い          １０月生まれの方 

９・ワイズニュース           万本会長 

１０．YMCAニュース            藤田主事 

１１．閉会点鐘               万本会長 

 

※今回も食事はありません※ 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月例会出席状況   在籍会員数  22名 

第１例会(１１金)    第２例会（２５金） 

メン    １５名     メン    １１名 

メネット    １名    メネット   １名 

   ビジター   ０名 

合計１６名        合計１２名 

 出席率 ７２．７％ 

 ファンド・ＢＦ     ９月   ２０年度累計 

ニコニコファンド     \３,０００   \６,０００ 

ＢＦ＠３００       \４,５００   \８.４００ 

東日本震災＠２００    \３,０００   \５,６００ 

 

 

 

 

２０２０年１０月            

８８８７７７０００号号号      
≪≪≪７７７４４４期期期---４４４号号号≫≫≫   

ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

 

クラブ主役員 

会  長  万本 敬一 

直前会長  小野 勅紘 

副会長(次) 廣瀬 一雄 

副 会長  石井 恭子 

書  記  濱崎 進一 

書  記  山口 吉郎 

会  計  小野 勅紘 

会  計  重村  仁 

監  事  阪根  新 

監  事  山本 常雄 

広報事業委員長  小野 勅紘 

 区LD委員  馬場 貴英 

 区組織検討  山口 吉郎 

 担当主事  藤田  良祐 

今 月 の 聖 句 

「こうしてわたしは、自分が走ったことが無駄でなく、労

苦したことも無駄ではなかったと、キリストの日に誇るこ

とができるでしょう。」 

フィリピの信徒への手紙２章16節  藤田メン 選 

 

 

 

 

  

８月例会出席状況  在籍会員数 ２２名 

 

 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ     １０月  お誕生日おめでとうございます 

        ９日 西山 茂夫メン      ９日 廣瀬 敦子メネット        １２日 重村 仁メン  



１ 

会長メッセージ 

会長：万本 敬一メン 

猛暑の夏も過ぎ、涼しい風が心

地よくなりました。 

例年であれば、10月の第一例会は西宮Yワイカーニ

バルの行事があり、蚤の市セッティングや値づけなどの

作業がありましたが、今年はコロナ禍によって中止とな

ってしまいました。色々と行事が中止となる中、10月

28日千刈カントリーで2年ぶりとなるワイズ主催のチ

ャリティーゴルフ大会が行われます。多数の参加よろし

くお願いします。 

私個人としては、友人と屋外でのフィリピン風バーベ

キュー大会に参加し、密を避けながらカラオケをデュエ

ットしたりでエンジョイしています。さわやかで、動き

やすい秋の日を健康に留意して、色々と工夫をしながら

楽しみましょう。 

 

【９月第一例会報告】      

ドライバー 山口吉郎メン 

９月１１日(金)７時から西宮ＹＭＣＡ３階C会議室

にて開催されました。８月例会が中止となり２か月ぶり

の顔合わせでしたが、皆様お元気に１６名が参加されま

した。今回も宮地メネ

ットとドライバー担

当となり、二人の好き

な音楽例会にしたか

ったのですが、この時

勢なのでゲストも食

事もなしとして参加者の３分間スピーチをしていただ

きました。（実際 

は質問を含め倍の時間となりました） 

内容は以下の通りです。 

岡田メン：最近シネヌーボで「東京裁判」を鑑賞。気

の重くなる映画であった。５年前から奄美で仕事をし、

知覧も行ったが、特攻の最後の言葉が「おかあさん」を

思い出す。薩摩黒切子のお話。 

廣瀬メン：今年はCamp100年の年。大阪YMCAが1920

年に日本で初めてキャンプをしたのが南郷山付近。今は

高級住宅地で周辺をよくWalkingしています。 

岩田メン：8月19日に関西学院大アメリカンフットボー

ル部元監督米田満氏が92歳で亡くなられた。 

自分も年齢が近づいてきたが、就活は全くしていません。 

濵崎メン：８月から老人会会長（小松南町）を務めてい

る。会員は４０名で男性は４名。6時半からラジオ体操を

しているが、子供の参加が少ない。町内に３クラブあり、

年会費は1800円。 

小野メン：秋の虫のコンサートと題して、実際の虫の鳴

き声の録音を披露。おけら、松虫、鈴虫からキリギリス

まで15種類を鑑賞。ミミズは鳴かないのですが、オケラ

のジーという音にミミズが鳴くと錯覚するらしい。 

藤原メン：昨年3か月ほど苦しみ正月には治ったがその

後地獄のうつ病が戻ってきた。Drは絶対治ると断言。治

すには栄養と運動が大事で、毎日ご主人がカメラを持っ

て自然を観察に森林公園や郊外に出かけるのに同行した。

朝食もご主人が。とにかくご主人のおかげがあり、自分

で少しづつギアをあげ、現状を受け入れることで、６か

月で良く変わってきて今に至る。 

ほうらく饅頭差し入れありがとうございます 

山口政紀メン：8月に芦屋霊園墓地にお墓参りに行った。

いろいろ思うところあり。召されて行かれる方たちの整

理中。 

馬場貴英メン：会社は、在宅シフトで週2日出勤してい

る。通勤手当は無く必要分が支払われる。新幹線は空い

ているしホテルは激安。 

以上８名で時間となり全員に話していただけませんでし

た。せっかくお話をご用意いただいたのにもかかわらず

申し訳ありませんでした。次の機会まで話を温めておい

てください。 

走り書きのメモを時間

を経た後で見ると、思

い出せない分からない

部分が多く、間違った

記録となっているかも

しれませんが、お許し
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ください。 

 誕生日のお祝いは、岩田・岡田両メン、宮地メネット

の高齢者トリオでした（失礼）。 

殊に宮地メネットは傘寿を迎えられました。まことにお

めでとうございます！ 

出席者は、上記に登場の方以外に万本会長、浅野、足立、

重村、濱崎、藤田、山本各メン

が参加されました。 

 

右は本日のお菓子です。 

 

名誉会員に登録されて 

     山口政紀メン 

 2020年の総会で「名誉会員」に登録されました。 

少年時代から活動に参加しその後も職員や役員など長

く神戸YMCAに繋がることができました。特に西宮ワ

イズメンズクラブの皆さんとともに活動できたこと感

謝でした。 

昨年の岩田健司ワイズに続いての名誉会員で大変嬉し

く思います。        （岩田メン＆山口メン） 

高校1 年の一年間毎土曜

の少年部に参加し中山手

会館で岩田さんが大学 1

年でリーダーでした。 

川瀬貴誉一ワイズは幼

年時代自宅近くにあった

武庫教会の教会学校教師、伊地知睦夫ワイズは東神戸教

会の先輩信徒で、近江岸建助ワイズも同じ東神戸教会そ

して同僚。 

大先輩森田義治ワイズや永津良三ワイズ、古谷武雄ワ

イズも皆が西宮ワイズメンズクラブのメンの仲間です。

名誉主事また名誉会員に連なった西宮クラブの岩田メ

ンや山口徹メン（現神戸クラブ）そして水野雄二メン（現

神戸ポートクラブ）以外も先に逝かれた西宮クラブのみ

んなは天国でコロナ禍と関係なく「ワイズ例会」を楽し

くやっているのでしょうね。 

皆さん有り難う御座います。 

YMCAニュース 

担当主事：藤田 良祐メン 

新型コロナウイルスの影響により、今年度は野外活動

を西宮YMCAで実施することが出来ませんでした。感染

症対策だけでなく、公共交通機関の利用自粛など様々な

制限がある中、キャンピングサービスセンター主導でオ

ンラインを併用したCamping Onlineプログラムへと活

動内容を変化させました。これにより、コロナ禍でも子

どもたちはオンラインを通してリーダーたちと繋がり続

けることが出来ましたが、西宮で活動していたリーダー

たちは従来のような活動機会を得ることが出来ずにいま

した。この秋から少しずつですが、西宮のリーダーたち

も子どもたちと自然の中へ出かけて活動する機会を取り

戻しつつあります。今後もコロナの影響により安定して

活動できる保証はありませんが、リーダーや子どもたち

が笑顔で活動する姿が西宮 YMCA にも戻りつつありま

す。 

1. 全国 YMCA リーダー研修会 

9月19日〜21日の３日間、六甲山YMCAもしくはオ

ンライン上に全国 15YMCA から 57 名（現地 23 名、オ

ンライン34名）のリーダーが集い、全国YMCAリーダ

ー研修会を実施しました。神戸YMCAからは5名（現地

4 名、オンライン 1 名）のリーダーが参加し、全国の仲

間と共に学び、想いを共有する時間を持ちました。コロ

ナ禍にあって、思うように活動ができないリーダーも多

いですが、今後の活動に希

望を見出す機会となりまし

た。ワイズメンズクラブの

皆様には、いつもリーダー

達の活動をご支援いただき、

心より感謝申し上げます。 

2. キャンプ 100 年記念シンポジウム&リーダー委

嘱式 

2020 年はYMCA が日本で組織キャンプを始めて 100

年の年です。記念すべきこの年は、新型コロナウイルス

による新たな脅威とともに幕開けしました。夏休みにも、
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例年のように多くのキャンプを実施することが出来ず、

リーダーたちが活動する機会も十分ではありませんで

した。感染症予防の観点からオンラインでのミーティン

グが増え、リーダー同士が顔を合わせる機会も減少して

いました、そこで、6月に実施することが出来なかった

リーダー委嘱式をキャンプ 100 年記念シンポジウムと

合わせて、以下のようにオフラインで実施します。久し

ぶりにリーダーたちが集うことができる場を、感染症対

策を講じた上で持ちたいと思います。 

日時：11月7日（土）10:00〜16:00（予定） 

場所：神戸YMCA三宮会館 

内容：記念シンポジウム（オンライン）、      

リーダー委嘱式等 

YMCAリーダーより 

西宮YMCAユースボランティア

 大下 隼平リーダー 

西宮YMCAリーダー会副会長

の大下隼平と申します。甲南大学

の文学部に通っております。昨年度までは小学校低学年

の子供たちと一緒に野外活動をしたり、長期キャンプや

イベントにも参加したり、YMCAづくしの大学生活を

しておりました。しかし3月以降、私たちリーダー会

は新型コロナウイルスの影響で今まで通りの活動がで

きなくなり、現在は新型コロナウイルスの対策を講じた

新たなプログラム行っております。10月の例会では、

この夏に私が参加したOne Campなども取り上げなが

ら、今、ユースリーダーたちがどんな思いで、どのよう

な活動をしているのか、お伝えできたらと思っておりま

す。皆様にお会いできるのを楽しみにしております。 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

10月19日（月）午前 佐川急便神戸営業所（ポートア

イランド）じゃがいも 到着 

10月23日（金）19:00〜 第二例会  

10月28日（水）ワイズ主催チャリティーゴルフ（千刈

カンツリー倶楽部） 

11月13日（金）19:00〜 第一例会 ドライバー：馬場

（一）ワイズ、藤原ワイズ 

11月27日（金）19:00〜 第二例会 

 

 国際会長ニュース 

 会員の皆さまへ 

私たちは今、興味深い時代に生きています。新型コ

ロナウイルスのパンデミックのために日常生活で

の制限が増えていることへの対処について多くの

ことを学びながら、私たちは、生き方を調整してい 

ます。私は、このウイルスが消え去り、また、ウイ

ルスのワクチンが出来、会議や活動の計画を再び実

行できることを願っています。 

パンデミックにもかかわらず、ワイズメンズクラブ

国際協会（YMI）は、非常に順調に運営されていま

す。バーチャルな活動は、これまでになく良く行わ

れています。多くの会議、委員会、タスクフォース、

ユース、就任式、祝賀会そして2020年度の国際議会

もすでにバーチャル会議（テレビ会議）で行われて

います。もちろん、個人的に顔を合わせて社会的生

活に参加できるような普通の生活を行なえるよう

になることを期待しています。その日は、いつかは

来るでしょうが、いつなのかは誰にもわかりません。 

 

 ジェイコブ・クリステン セ

ン 2020-21 国際会長 

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄 

我が家からの徒歩圏内に西宮震災

記念碑のある公園があります。ここの

東に年に一度、桜の通り抜けができる

越水浄水場、北に満池谷墓地、西にニ

テコ池があります。ここに今年小説

「火垂るの墓」の記念碑が建立されま

した。機会があればお尋ね下さい。 

 


